

08.04.2022

Pressestelle

Tel. 0340 204-2313

Fax. 0340 204-2913

pressestelle@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Humanitäre Hilfe im Ukraine-Konflikt

Spendenlager in der Flössergasse ist wieder geöffnet

Ab dem 11. April 2022 ist die Spendenstelle der Stadt Dessau-Roßlau wieder zu den Öffnungszeiten montags bis donnerstags von 09.30 bis 13.00 Uhr und von 14.00 bis 16.00 Uhr sowie freitags von 09.30 bis 12.00 Uhr geöffnet.

Aktuell werden folgende Sachspenden dringend benötigt: neue Unterwäsche (Kinder und Erwachsene), Badelatschen, Kopfkissen, Bettlaken, Geschirrtücher, Waschlappen sowie Hygieneartikel, wie Zahncreme und Zahnbürsten für Erwachsene und Kinder, Haarwäsche, Tempotaschentücher, Hautcreme für Kinder und Erwachsene, Damenhygiene, Babycreme, Babyshampoo, Babyöl. Auch Bügeleisen werden gebraucht.

Es wird darum gebeten, dass die Spenden in einem ordentlichen und sauberen Zustand abgegeben werden.

Plüschtiere und Bekleidungsgegenstände werden derzeit nicht entgegengenommen

Aufgrund verschiedener Hinweise der Bürgerinnen und Bürger teilt die Stadt mit, dass Spenden, die Hausrat und Wäsche betreffen, nicht von zu Hause abgeholt werden können. Alle personellen Kapazitäten sind neben den Schwerpunktaufgaben der Corona-Bekämpfung und –nachverfolgung auf die Herrichtung und Ausstattung von Wohnungen für die ukrainischen Flüchtlinge gerichtet.

Angebote für Möbelspenden können weiterhin an die E-Mail-Adresse: einrichtungsspende@dessau-rosslau.de gerichtet werden.